

Les Îles ... en bref

Une pluie de bourses universitaires et collégiales

Les étudiants madelinots, de niveau collégial et universitaire, qui désirent poser leur candidature pour une bourse d'études offerte par MADELI-AIDE, un organisme fondé et dirigé par des Madelinots de la Diaspora, ont jusqu'au 22 juin pour déposer leurs formulaires qu'ils trouveront au Cégep des Îles, à l'École polyvalente et dans toutes les caisses populaires Desjardins des Îles.

En entrevue avec Le RADAR, le nouveau président de Madeli-Aide, M. Louis Cormier, a révélé qu'un montant de 32 500\$ a été alloué pour des bourses à des jeunes Madelinots, comprenant 27 bourses universitaires de 1 000\$ chacune et 11 bourses de 500\$ chacune pour les élèves du niveau collégial. Il s'agit d'une importante augmentation des montants consacrés à ces bourses, puisqu'à sa première année de fonctionnement, Madeli-Aide avait versé 20 000\$ en bourses. À l'heure actuelle, Madeli-Aide a récolté en argent sonnant, la somme de 28 000\$, composée de revenus générés par des activités comme le souper au homard (avec des revenus nets de 10 000\$ pour cette seule activité) et des dons de personnes ou de compagnies. Des engagements ont été signés pour une somme additionnelle de 22 000\$, formant un total de 50 000\$ pour l'année 2001. Une partie de ces recettes a été ou sera gelée en fiducie et générera des intérêts pour le futur. Madeli-Aide est un bel exemple d'entraide et de solidarité entre les Madelinots de l'extérieur des Îles et les jeunes qui désirent poursuivre leurs études supérieures en dehors de l'archipel. Quant à l'ex-président de Madeli-Aide, M. Léonard Aucoin, il a décidé, après une fructueuse carrière au Québec, de rentrer au bercail et de s'établir dans une magnifique demeure à Bassin.